

2025-07-11

CMIC Sinaloa Sur urge aumentar inversión en infraestructura al 6% del PIB

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://losnoticieristas.com/post/848726/cmic-sinaloa-sur-urge-aumentar-inversion-en-infraestructura-al-6-del-pib/>

Mazatlán, Sinaloa.- Durante la celebración del 60 aniversario de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Sinaloa Sur, Luis Rafael Méndez Jaled, presidente nacional del organismo, destacó la necesidad de fortalecer la infraestructura en México, la cual enfrenta un déficit presupuestario crítico.

Méndez Jaled señaló que, actualmente, la inversión en infraestructura representa solo el 2.4% del Producto Interno Bruto (PIB), cifra insuficiente frente al 6% que considera ideal para impulsar el desarrollo del país. Ante esto, reiteró la importancia de promover proyectos de inversión público-privada y ajustar los marcos legales y reglamentarios para facilitar su implementación.

Además, el líder empresarial informó que la CMIC ha presentado a la presidenta de la república un banco de 600 necesidades prioritarias en infraestructura a nivel nacional con el objetivo de atender las demandas más urgentes en este rubro.

En el caso específico de Sinaloa, destacó a Mazatlán como un polo de crecimiento gracias al dinamismo de la obra privada, particularmente en infraestructura turística, que ha impulsado la actividad económica en la región.